



Satoyama Days

1月号



あけましておめでとうございます。1月号では、地域防災訓練、東京学芸大学生によるフィールドワーク、(仮称) 箕作広場の現状についてお知らせします。

令和7年度下田市地域防災訓練

「地域防災の日（12月の第1日曜日）」に合わせ、「地域の特性に応じた防災体制の確立」と「市民の防災意識の高揚による減災の実現」を目的に、自主防災組織を中心として、各地域の特性に合わせた訓練を実施しました。



東京学芸大学生が稻梓地域でフィールドワーク

下田高校生と東京学芸大学生による交流会が開催され、1日目は稻梓地域でフィールドワークが行われました。区長さんから稻梓地域の現状や課題を聞いたり、養蜂場やわさび田へ行き、お話を聞いたり、体験活動をさせていただきました。2日目は「下田の魅力と地域課題」をテーマに意見交換と発表を実施しました。ご協力いただいた地域の皆様ありがとうございます。

大学生と触れ合う機会が限られている下田市にとって、高校生や地域の方々にとっても、非常に貴重な交流の場となりました。



(仮称) 箕作広場の伐採を始めました！

(仮称) 箕作広場は 多目的広場をメインとする公園で、令和10年度末、完成を目指しています。

(仮称) 箕作広場の整備に向け、市有地の伐採を始めました。

今後は、工事用道路の建設や地盤改良を進めてまいります。

ご協力いただいている関係者の皆様に感謝いたします。



問い合わせ先

稻梓地域まちづくり協議会（下田市役所 企画課内）



0558-22-2212 kikaku@city.shimoda.lg.jp